

Con este Congreso los evangélicos de la provincia andaluza dan inicio a los actos conmemorativos del 500 Aniversario de la Reforma



Unas 250 personas asistieron al I Congreso Evangélico de Almería

(ALMERÍA, 31/05/2016) El pasado 28 de mayo se celebró el I Congreso Evangélico Provincial de Almería, organizado por el Consejo Provincial homónimo (CPA), representación local del Consejo Evangélico Autonómico Andaluz (CEAA), y la Fraternidad de Pastores de Almería.

Con este I Congreso provincial, los evangélicos almerienses dieron comienzo a los actos conmemorativos por el 500 Aniversario de la Reforma, para lo que contaron con una exposición

magistral a cargo del profesor Antonio Simoni, titular de la asignatura de Historia en la Facultad de Teología de Córdoba (CSTAD), quien expuso sobre el tema, “El Protestantismo en Almería. Pasado, presente y futuro”.



Representantes del Gobierno. El alcalde Ramón Fernández-Pacheco (izda) y el subdelegado del Gobierno andaluz, Andrés Miguel García, participaron en un Congreso dedicado a recordar el 500 Aniversario de la Reforma

El Congreso contó con la presencia de destacados representantes institucionales, entre ellos el subdelegado de Gobierno, Andrés Miguel García Lorca; el alcalde de Almería, Ramón Fernández-Pacheco Monterreal; el senador Eugenio González García; y varios concejales de los ayuntamientos de Almería, Roquetas de Mar y Vicar. También se hicieron presentes

representantes de varios partidos políticos y del presidente del Banco de Alimentos en Almería.

En representación del CEAA, su secretario, Benito Martínez Bolívar, pronunció unas palabras de agradecimiento y de ánimo.



(De izda a der) □ Javier Jimeno, presidente del CPA, y Benito Martínez, secretario del CEAA

“El compromiso de la iglesia de Almería fue notable”, destaca el presidente del CPA, Javier Jimeno, “ya que contamos con unas 20 congregaciones que se sumaron al proyecto”.

El evento se celebró en el hotel Tryp de la ciudad, con una asistencia global de unas 250 personas en representación de las iglesias locales y provinciales.

“Por la respuesta tanto de las autoridades como de las iglesias comprometidas, creemos que se cumplió con el objetivo de dar testimonio de la obra evangélica desde sus inicios en la Ciudad”, concluye Jimeno, por lo que desde el CPA dan la gloria a Dios y felicitan a la Iglesia de Almería.



Fuente: Consejo Provincial de Almería